
 

 

 

                         

 

投资者关系活

动类别 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            业绩说明会 

□新闻发布会           路演活动 

□现场参观  

□其他 

参与单位名称

及人员姓名 

投资者网上提问 

时间 2023 年 5 月 15 日（周一）上午 09:00~17:30 

地点 

公 司 通 过 全 景 网 “ 投 资 者 关 系 互 动 平 台 ”

（https://ir.p5w.net）采用网络远程的方式参与路演

活动 

上市公司接待

人员姓名 

1、党委书记、董事长康鹤 

2、党委委员、董事会秘书杨延冬 

3、证券事务代表陈旭 

4、综合办公室副主任孔令琪 

投资者关系活

动主要内容 

介绍 

1．最早中林入驻永林时承诺要成立碳汇开发公司，

碳汇开发将成为永林的主要发展方向主要业绩保障，现

在为什么一直在否定碳汇开发，那个生物质能也没有业

绩保证，请回答。 

答：尊敬的投资者，您好！控股股东承诺事项请查

阅历年年报。公司将积极基于自身林地情况开发其碳汇

价值。生物质项目经过详细论证，干式厌氧发酵技术具



 

 

备较强竞争力，公司有信心做好管理，实现盈利。 

2．随着公司在河南河北业务的开展，是否考虑变

更公司注册地？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司注册地变更属于重

大事项，须按相应程序审议。请关注后续公告，感谢您

的提问。 

3．消除同业竞争应该是控股股东向上市公司注入，

而不是控股股东向上市公司收购，现在中林这样操作是

不是本末倒置。 

答：尊敬的投资者，您好！公司消除同业竞争的措

施经股东大会审议通过（控股股东等进行了回避），全

体股东特别是中小股东利益得到了共同维护。公司后续

将进一步做好经营管理，充分听取全体股东特别是中小

股东的意见。 

4．您好，同行业上市公司已有与北京绿色交易所

达成战略合作，不知道公司是否也计划或者已经与北京

绿色交易所有实质性的合作，或者约定。 

答：尊敬的投资者，您好！公司紧密围绕国家“双

碳”目标，深化传统主业优化和业务转型升级，充分发

挥央企上市公司价值创造能力，积极开发布局生物质能

源领域，加快推进生物质能循环利用项目推广落地，打

造公司新的核心竞争力，提升绿色低碳产品供给和服务

水平。与北京绿色交易所的合作，公司将认真考虑，后

续进展请关注公告。 



 

 

5．董秘您好：请问已经开工的广平项目，大概什

么时候投产？谢谢！ 

答：尊敬的投资者，您好。项目施工期预计 9—12

个月，如无不可抗力影响，预期年底投料。 

6．董秘您好：生物质能源单体项目的预计利润 3000

多万元，产出：生物天然气肥料食品级二氧化碳单体项

目减排 35 万吨二氧化碳，请问单体项目 3000 多万的利

润，包含了减排 35 万吨二氧化碳的碳汇收入吗？谢谢！ 

答：尊敬的投资者，您好。目前的项目测算中，未

包括未来碳减排交易。 

7．我们投资永安林业最关心的就是林业碳汇业务

会不会被大股东整合出去，请康董事长给个答复。 

答：尊敬的投资者，您好！碳汇资源来自于林地和

林木，公司不存在贱卖林地和林木的情况，林地和林木

转让是基于消除同业竞争的考虑，公司未来将继续基于

自身林地和林木情况积极开发其碳汇价值。 

8．目前股东人数是多少？ 

答：尊敬的投资者，您好。截至 2023 年 5 月 10 日，

公司股东共 17，595 人。感谢您的关注。 

9．生物质能源项目生产的天然气将如何销售？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司生物质能源项目生

产的天然气将满足国家标准，可用于工业企业或居民用

气，拟根据市场需求自主销售。 

10．您好，作为中林集团唯一上市公司，现在持股



 

 

比例低，将来是否会进一步提升持股比例。 

答：尊敬的投资者您好！公司向中林集团的定向增

发已于 4 月 25 日获得深交所受理，待获得批复后，中

林集团持股比例将有所提升。后续进展请关注相关公

告。 

11．董秘您好：中林集团在临漳的生物质能源验证

工厂，产气运行时间有多长了？经济效益数据能透露一

些吗？谢谢！ 

答：尊敬的投资者，您好。临漳工厂自 2018 年投

产，目前已完整运行 5 年；项目容积产气比、产气效率

等居于国内领先水平，达到预期经济效益。 

12．建议先成立碳汇开发公司，这样后面的生物质

能差多少钱就可以在上市公司这个平台轻松搞定。 

答：尊敬的投资者，您好！公司将积极基于自身林

地情况开发其碳汇价值，是否成立碳汇开发公司，公司

将认真研究，请关注后续公告。 

13．请问公司以后有没有林业 CCER 业务？ 

答：尊敬的投资者，您好。目前 CCER 尚未重启。

公司将积极关注相关产业政策，详情请关注公司后续公

告。 

14．生物质能成本太大，算上资金的利息设备的折

旧完全是亏损的，不能为了社会效益而牺牲上市公司和

中小股东。林业碳汇无本万利，在上市公司财务好转情

况下还要贱卖林地和林木，而不成立碳汇开发公司。 



 

 

答：尊敬的投资者，您好！生物质项目经过详细论

证，干式厌氧发酵技术具备较强竞争力，公司有信心做

好管理，实现盈利。公司不存在贱卖林地和林木的情况，

并将积极基于自身林地情况开发其碳汇价值。 

15．董秘您好：2021 年 2 月，中林集团承诺五年

内解决同业竞争问题，请问未来两年多之内，会把永安

林业现有 128 亩的林地都转让给中林集团来避免同业

竞争吗？包括天然林吗？谢谢！ 

答：尊敬的投资者，您好。请关注公司后续公告。 

16．生物质能未来的盈利是否有保障，如果出现亏

损，如何保障上市公司未来的权益。 

答：尊敬的投资者，您好！生物质项目经过详细论

证，干式厌氧发酵技术具备较强竞争力，公司有信心做

好管理，实现盈利，保障全体股东利益。 

附件清单 

（如有） 
无 

日期 2023 年 5 月 15 日 

 


